

## Pressemitteilung

### Das erste Viertele

#### Evangelische Heimstiftung feiert 25-jähriges Bestehen des Sonnenhofs in Langenau

**Stuttgart, 5. Juli 2019 – Vor 25 Jahren hat der Sonnenhof eröffnet. Seitdem ist die Einrichtung ein fester Bestandteil von Langenau und mitten in der Stadt. Dieses Jubiläum feiern die Evangelische Heimstiftung (EHS) und die Stadt Langenau am Sonntag, den 7. Juli 2019 gemeinsam.**

„Der Sonnenhof ist ein vorbildhaftes Beispiel für die Integration einer Pflegeeinrichtung in die Gemeinschaft. Mitten in der Stadt, umgeben von Kindertagesstätte und Schulen, ein Ort, an dem Jung und Alt einander begegnen, genau so sollte Pflege sein – mitten in der Gesellschaft“, resümiert Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider über die vergangenen Jahre des Sonnenhofs.

Viel hat sich seit dem Baubeginn 1992 getan: Ein Sinnesgarten mit Wasserspielen und blühenden Pflanzen ist entstanden, in dem die Bewohner und Besucher ihren Aufenthalt im Sonnenhof genießen können, eine Hospizgruppe hat sich gebildet und seit Abschluss des Neu- und Umbaus im Jahr 2016 bietet das Pflegeheim Platz für 99 Bewohner. Außerdem gehören zum Sonnenhof 17 Betreute Wohnungen. Je nach Bedarf können hier Pflege- und Betreuungsleistungen des Mobilen Dienstes in Anspruch genommen werden. Einige der 123 Mitarbeitenden sind außerdem zu Fachkräften für Palliativpflege ausgebildet.

„Der Sonnenhof will Raum zum Leben für Menschen mit unterschiedlichsten Bedürfnissen sein. Daran, diesen Anspruch zu erfüllen, haben wir in den letzten 25 Jahren kontinuierlich gearbeitet und werden es auch weiterhin tun“, erklärt Hausdirektorin Frieda Freudenthaler. „Der Sonnenhof zeichnet sich aus durch herausragend engagierte Menschen – sowohl unter den Mitarbeitenden als auch in der Initiative „Menschen für Menschen“, die seit Jahren mit unermüdlichem Einsatz ehrenamtlich den Alltag der Bewohner bereichert“, sagt Schneider.

Die Feier zum Jubiläum findet am 7. Juli um 11:30 Uhr im Sonnenhof Langenau statt. Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider begrüßt die Gäste. Bürgermeister Daniel Salemi und Landrat Heiner Scheffold sprechen Grußworte. Hausdirektorin Frieda Freudenthaler und Regionaldirektor Achim Holl geben einen Ausblick. Das geistliche Wort spricht Pfarrerin Rebekka Herminghaus. Musikalisch umrahmt wird die Veranstaltung vom Posaunenchor Langenau.

## Die EHS in der Region Ulm

Der Sonnenhof in Langenau ist eine der sieben Einrichtungen der EHS in der Region Ulm. Außerdem gehören dazu: das Betreuungs- und Pflegezentrum Dornstadt, der Dreifaltigkeitshof in Ulm, Haus Sonnenhalde in Isny, das Karl-Christian-Planck-Spital in Blaubeuren, das Königin Paulinenstift in Friedrichshafen und das Matthäus-Ratzeberger-Stift in Wangen. Ab Juli zählt außerdem das neue Kurt-Ströbel-Haus in Dornstadt als achte Einrichtung zur Region.

---

Die Evangelische Heimstiftung wurde 1952 gegründet und ist Mitglied im Diakonischen Werk. Als Dienstleister betreuen wir 11.400 Kunden in 141 Einrichtungen in ganz Baden-Württemberg. Dazu gehören 3 WohnenPLUS-Residenzen, 87 Pflegeheime, 33 Mobile Dienste, 16 Tagespflegen, eine Rehabilitationsklinik und eine Einrichtung für Menschen mit Behinderungen. Als Arbeitgeber bieten wir 8.400 Mitarbeitern und 830 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriereperspektiven. Sie profitieren vom bundesweit höchsten Personalschlüssel, einem angenehmen Arbeitsklima, einer fairen Bezahlung nach Diakonietarif und attraktiven Zusatzleistungen. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir über einen Einkaufsverbund mit bundesweit 5.500 Kunden.

Herausgeber:  
Evangelische Heimstiftung GmbH

Dr. Alexandra Heizereder  
Pressesprecherin  
Hackstraße 12  
70190 Stuttgart  
Tel.: 0711/63676-120  
Fax: 0711/63676-554  
[a.heizereder@ev-heimstiftung.de](mailto:a.heizereder@ev-heimstiftung.de)  
[www.ev-heimstiftung.de](http://www.ev-heimstiftung.de)